



Insiste en respaldar al INE ante Reforma Electoral

Morena “no conoce la democracia”: Espinosa Cházaro acusa que elección interna es irregular



El coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, aseguró que el proceso de elección interna de Morena “transcurre con múltiples irregularidades” y denuncias de sus propios militantes.

A través de sus redes sociales, el perredista afirmó que Morena no conoce la democracia; por ello, defienden al Instituto Nacional Electoral (INE) ante la “amenaza” que representa la Reforma Electoral propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“El proceso de renovación del Congreso de Morena transcurre con múltiples irregularidades y denuncias, lo admiten sus propios militantes. No extraña, ese partido no conoce la democracia. Por eso nosotros defendemos al INE, porque la democracia está bajo amenaza”, destacó.



Por separado, el académico de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), John Ackerman, denunció un “descarado acarreo” en la alcaldía Coyoacán de parte de funcionarios de la Secretaría del Bienestar y de Bertha Luján.

“Descarado acarreo y presión a los votantes en el Distrito 23 de Coyoacán de parte de Carlos Castillo, alto funcionario de la Secretaría de Bienestar y Bertha Luján, presidenta del Consejo Nacional de Morena”, destacó en Twitter.

El académico detalló que es una enorme decepción lo que pasa en la jornada de este sábado, por ello adelantó que junto a su "Operativo Cazamapaches" reúnen una "impresionante caudal de evidencias”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/prd-morena-conoce-democracia-proceso-eleccion-interna-irregular-acusa-492524>